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1 Formalien

· Begrüßung der Anwesenden

· Feststellung der Beschlussfähigkeit (8 von 9)

· FSR UT ist beschlussfähig

· Protokoll der 24. Sitzung beschlossen (7 ja, 0 nein, 1 Enthaltung)

2 FSR-Wahl 2018

· Wahl findet am 09./10.01.2018 statt → Fakultätsratswahlen finden ebenfalls am
10.01.2018 statt

· Der FSR FEM (Thomas, Micha und Chris) übernimmt die Wahlkommission

· Infos über den Ablauf der Wahl und Matrikelnummern werden an den FSR FEM
weitergeleitet

· Die Wahlwerbung übernimmt der FSR UT

3 Auswertung Brauereibesichtigung

· Die Exkursion war gut → der Guide war sehr nett

· Es war schade, dass die Studenten direkt nach der Verkostung gegangen sind

· 2 Studenten, die sich angemeldet hatten, sind nicht erschienen

– Wir hatten die beiden aber für die Brauereibesichtigung angemeldet und ha-
ben den Teilnehmerbeitrag für die beiden gezahlt

– An die beiden wird eine Mail verschickt mit der Bitte den Teilnehmerbeitrag
dennoch an uns zu bezahlen

– Fazit:

∗ Bei den nächsten kostenpflichtigen Exkursionen sollen die Studenten das
Geld direkt an uns überweisen

∗ Wer das Geld nicht überwiesen hat, ist auch nicht für die Exkursion an-
gemeldet

∗ Das sorgt dafür, dass wir nicht auf den Kosten sitzen bleiben

· Fazit:
– So eine Brauereiexkursion könnte vielleicht alle 2 Jahre wiederholt werden

(beispielsweise abwechselnd mit der Bowling-Aktion, die letztes Jahr stattge-
funden hat)

– Insgesamt sind viele kleine Aktionen über das Jahr verteilt besser zu orga-
nisieren als eine Große (wie die geplante Exkursion nach Ludwigshafen vom
letzten Jahr)

– Idee für kommendes Exkursionsziel: Eisenhüttenstadt
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4 Bericht von der BauFaK in Aachen

· Es wurden verschiedene Arbeitsgruppen gebildet: Felix war in der Gruppe für Fach-
schaftswerbung

· Ideen:
– Ersti-Tutor: Ansprechpartner für Erstis (dieser gehört meist zur Fachschaft)

– Orientierungswoche/ -tag von der Fachschaft→ an dem Orientierungstag von
den Fachschaften finden an der Uni keine weiteren Veranstaltungen statt

– Ersti-Mailverteiler: Die Mailadressen der Erstis können an der Uni angefragt
werden

– WhatsApp-Gruppe Erstis und FSR → eine Möglichkeit wäre hierbei die ein-
zelnen Studiengänge auf verschiedene Gruppen aufzuteilen

– Idee: Generell eine Whatsapp-Gruppe für die gesamte Fachschaft einrichten
(bessere Erreichbarkeit der Studenten): Der neue FSR kann das vielleicht in
Angriff nehmen

5 Bericht vom Runden Tisch der FSRs vom 13.11.2017

· Für Studenten soll mehr Wohnraum geschaffen werden

· Treffen beim Präsidenten wurde kurzfristig abgesagt → das Treffen wurde auf Ja-
nuar verschoben

· Wahlen:

– Überlegung: StuRa, StuPa und alle FSR-Wahlen sollen an einem Tag statt-
finden

– Dann soll es nur noch eine Wahlkommission geben, die für alle verantwortlich
sein wird

– Die Wahlkommission würde dann über den StuRa, StuPa gewählt werden

– Außerdem würde es nur eine Wahlleiterin bzw. einen Wahlleiter geben, der
dann zentral alle Studentenlisten an der Uni abholt

– Die Wahlen würde dann an 3 Tagen stattfinden

– Die Kommission übernimmt auch die Auswertung der Wahlen und die konsti-
tuierenden Sitzungen

∗ Problematik: Insgesamt 15 FSRs an der Uni und die konstituierende Sit-
zung soll möglichst zeitnah nach der Wahl stattfinden

– Vorteil: Den einzelnen Gremien wird die Arbeit mit den Wahlen abgenommen

– Befürchtung: Wahlbeteiligung könnte schlechter werden, weil diese Art von
Wahl unpersönlicher ist

– Die einzelnen Gremien sollen bis zum nächsten Runden Tisch ihre Meinungen
dazu mitteilen

– Wir werden in der nächsten Sitzung nochmal darüber sprechen→ wir werden
uns bis dahin überlegen was wir davon halten

· CHE-Hochschulranking wird an Studenten persönlich verschickt

· Weihnachtsfeier:

– Unsere Weihnachtsfeier überschneidet sich nicht
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– Idee: gemeinsame Weihnachtsfeier mit StuRa

· Die nächste Tour der FSRs soll im Januar stattfinden

6 Kommission Lehre: FüS

· Fächerkatalog soll breiter aufgestellt werden

· Studenten dürfen Modulvorschläge machen

· In naher Zukunft nächstes Treffen, um weiter daran zu arbeiten

· Wir werden unsere Studenten in unserem nächsten Newsletter darauf aufmerksam
machen, dass sie Modulvorschläge einbringen können

· Vorschlag Kay: projektorientierte Module wären gut

7 Kommission Studienqualität an der BTU

· Kommission soll gebildet werden

· Wir sind dazu eingeladen worden Beiratsmitglieder zu werden

· Ziel: Lehre optimieren

· Erster Termin: 30.11.17 15:30 Uhr

· Im nächsten Newsletter sollen unsere Studenten gefragt werden, ob sie Zeit und
Lust haben Beiratsmitglieder zu werden

8 Planung des Ablaufs des Glühweinabends

· Markus geht einkaufen (Glühwein, Grillkohle, Briketts, Pappbecher, Amaretto und
Rum)

· Lea hat Strom für den Abend angefragt

· Glühwein wird per Spende angeboten (beispielhafte Formulierung: Es wird eine
Spende von 50 ct. empfohlen.)

· Picknickdecken, Bänke, eventuell Tisch usw. sollen aus dem FSR-Raum mitgenom-
men werden

· Treffen: 18 Uhr am FSR-Raum

9 Sonstiges

· Besichtigung Flughafen Tempelhof am 18.11.2017

– Kay, Elisa, Frank, Lea, Markus und Martina werden dorthin fahren

– Felix und Romina kommen auch mit, wenn sie bis dahin wieder gesund sind

· Druck Plakat für die Weihnachtsfeier

– Im Rechenzentrum können Plakate für 16 ct. das Stück gedruckt werden

– Es wäre schön, wenn die Datei dort 3 Wochen vorher z.B. per Mail eingereicht
wird (vor allem vor Weihnachten und den bevorstehenden Wahlen)

– Wir sind dazu allerdings etwas spät dran→ Martina und Lea fragen trotzdem
Donnerstag Morgen mal ganz lieb nach
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– Sollte es jetzt doch zu kurzfristig sein, wird das Plakat Donnerstag noch bei
copyworxx gedruckt

· Planung: Quiz bei der Weihnachtsfeier

– Das Quiz soll am 23.11.2017 um 19:30 Uhr gemütlich im FSR-Raum geplant
werden

– Falls noch etwas akutes dazwischen kommt, wird die nächste Sitzung ebenfalls
an dem Abend stattfinden

· Vollversammlung

– Lea hat den Raumantrag für den 20.12.2017 gestellt

Nächste Sitzung voraussichtlich am: 28.11.2017 um 19:15 Uhr

Lea Tschuden Martina Bußmann
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